



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成24年5月28日 No. 3

第8回体育大会 目前!!

5月31日の体育大会本番に向けて、連日、練習が続いています。始まった頃は行進の足がそろわず、(気持ちがそろわず?) やらされている感もありましたが、リレーや学年競技の練習からは、本番さながらの熱気が感じられるようになりました。特に、学年競技に取り組む3年生は、落ちずに速く走る練習を工夫し、クラスで励まし合う声も聞こえてきました。また、係別会議でも3年生がよくリードしています。経験したことを後輩につなぎながら、先生に頼らずどんどん自分たちで盛り上げていってほしいと思います。



体育大会の目的は、普段の授業の成果を保護者や地域の方にみてもらうことと、一人ひとりが成良中の一員であることを自覚しながら体育大会成功のために心が一つになることです。今年の大会テーマ『信志団結』はそのことを表しています。決して最後まであきらめず、若者らしく躍動感あふれた演技・競技をしてくれることを期待しています。また、校務員さんが入退場門の準備やグラウンドの草抜きをしてくださったり、26日には、グラウンドの土埃が少しでも少なくなるようににがりを撒いていただきました。いろいろな人が舞台を作ってくださっています。当日見に来てくださる方に感動を与える演技をしましょう。本番まであと3日です。



金環日食 屋上庭園から見ました!!

5月21日、午前7時頃から金環日食が始まりました。当日は曇り空の間から、太陽と月が顔を出し、集まったサッカー部、ネイチャークラブ、水泳部、吹奏楽部の人たちと校舎の屋上で空を見上げ、太陽と月が織りなすつかの間の天体ショーを楽しみました。7時30分過ぎに丸く輝くリングが姿を見せると「すごい」「きれいに見えた」と嘆息のことばがあちこちから聞こえ、芝生に寝転がって空を見ていた男子が「もう死ぬまで見れへんなあ〜」と漏らしていたのも



印象的でした。中岡先生からの「太陽のエネルギーのおかげで私たちは生かされている」との話聞きながら、屋上庭園のある都会の学舎で、世紀の天体ショーを見られたことにとっても感謝する一日となりました。

懇談、総会 ありがとうございました

5月19日の土曜参観には、約250名の方がお越しくださいました。土曜日ということもあり、小学生やご家族連れも多く、また1年生の保護者にとっては、中学生になったの授業中のお子様の様子が気になられたことと思います。その後、学級・学年懇談、PTA総会、クラブ懇談と続き年度初めの行事を終えることができました。たくさんのご参加ありがとうございました。何かご相談がありましたら、まずは担任までご遠慮なく伝えていただき、学校・保護者・地域の三者で、「おらが村」の未来を背負う子どもたちを育てていければと思っております。

教育実習生^{きた}来る

5月28日～6月15日までの3週間、7名の教育実習生が来ます。皆さんの先輩でもある彼らが、実習を終えた時「先生になりたい」と思える3週間になるよう頑張ってもらいたいと願っています。体育大会の指導も一緒に行います。